
Gibt es einen neuen Sachstand bezüglich der Ortsumgehung für den Bereich der Bonner 
Werkstätten? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass Gespräche mit den Bonner Werkstätten stattgefunden haben und 
ein neuer Lösungsansatz derzeit geprüft wird. Dieser muss jedoch noch mit der Unteren 
Landschaftsbehörde sowie der Unteren Wasserbehörde abgestimmt werden. 
 


